

COUVENT DE SAINT-LAURENT

Vêtue et profession religieuse

JEUDI, en la fête de l'Assomption, Mgr Racicot, évêque de Pogle, présidait une cérémonie de vêtue et de profession religieuse, à la maison-mère des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Alida Laliberté, dite Sœur Marie de Sainte-Théodora, de Nashua ; Georgiana Lafèche, dite Sœur Marie de Sainte-Vénérande, de Saint-Martin ; Héléna Lacaille, dite Sœur Marie de la Garde, de Magog ; Marguerite Winn, dite Sœur Marie du Perpétuel-Secours, de Nashua ; Anna Roy, dite Sœur Marie de Saint-Siméon, de Saint-Albert, Ont., Aurore Morin, dite Sœur Marie de Saint-Samuel, de Sommersworth.

Seize novices ont prononcé les vœux temporaires : Sœur Marie de Saint-Tharsicius, née Phoébé Bourdages, de Saint-Bonaventure ; Sœur Marie de Sainte-Louise de Savoie, née Eulalie Lachapelle, de Saint-Liguori ; Sœur Marie du Thabor, née Bernadette Filiatrault, de Montréal ; Sœur Marie de Saint-Honorius, née Blanche Chevalier, de Montréal ; Sœur Marie de Saint-Rodolphe, née Adelaïde Ravanelle, de Nashua ; Sœur Marie de Sainte-Flavie, née Hombéline Kavanagh, de Sainte-Scholastique ; Sœur Marie de Béthanie, née Anna Robert, de Saint-Liguori ; Sœur Marie de Saint-Philias, née Anna Deguire, de Montréal ; Sœur Marie de Saint-Donat, née Flore Godin, de Saint-Augustin ; Sœur Marie de la Rédemption, née Marie Beaudry, de Montréal ; Sœur Marie du Divin-Cœur, née Georgine Perron, de Montréal ; Sœur Marie de Sainte-Séraphine, née Exilima Lagassé, de Nashua ; Sœur Marie de Saint-Anaclet, née Marie-Louise Joron, de Saint-Laurent ;